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令和６年第８回守山市教育委員会（定例会）会議録 

 

 

 

○ 日  時  令和６年８月 22 日（木） 

開会時刻 午後１時 30 分 

閉会時刻 午後２時 10 分 

 

○ 場  所  守山市役所２階 防災会議室 

 

○ 出席委員等   教育長 辻󠄀 本 長 一 

              委 員 福 田 正 悟    委 員 𠮷 田 郁 雄                

   委 員 髙 倉 直 子 

 

○ 説 明 員 

 教育部長        飯 島 秀 子   教育部理事        小 川 靖 子 

    教育部次長           神 藤 高 敏   教育部次長         池 田 あづさ 

教育総務課長       寺 畑  学    学校教育課長        岡 田 伊津子 

学校教育課教職員担当課長 大 崎   寿     保育幼稚園課長     遠 山 純 一 

保育幼稚園課幼保指導担当課長  吉 澤 有 里  社会教育・文化振興課長  正 江 茂 文 
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 （開会：午後１時 30 分） 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

𠮷田委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

𠮷田委員 

 

 

 只今、定足数に達しておりますから、これより令和６年第８回教育委

員会定例会を開会します。 

 では、これより本日の議事日程により進めます。 

 日程第１、令和６年第７回教育委員会会議録の承認についてをご覧く

ださい。こちらにつきまして、ご意見等はございませんか。 

 無いようでございますので、令和６年第７回定例会の会議録は、異議

がないものとして、承認いたします。 

 次に、日程第２、教育長の業務報告を致します。 

 

 【教育長 業務報告】 

 

 只今の業務報告につきまして、ご質問等ございませんでしょうか。 

 

 県への要望は毎年実施されており、特に人員に関する事項は毎年要望

されていますが、形式的なものになっていないか懸念しています。 

 

 以前、私は県教育委員会事務局で要望を受ける立場にもいたので、仰

ることも理解できます。しかしながら、県と市が課題を共有してしっか

りとこれからの具体策を確認する非常に重要な機会と考えています。人

員の確保においても、昨年度のアウトラインを引き継ぎながら、今年度

はより具体化して要望させていただきました。 

 例えば、小学校においては、問題発生時に担任の初期対応遅れから事

態が悪化し、管理職対応になるという事象もあり、組織体制が特に問題

になっていますので、小学校教員の基礎定数を増やすよう国に強く要望

していただきたい。中学校においては、教科担任制となっているものの、

教科によっては臨時講師が確保できないこともありますので、臨時免許

の発行など弾力的に対応いただきたきたいなど、具体的に要望を進めて

いきました。 

 形式になっているのではないかというご意見は真摯に受け止め、お伝

えすることをより具体化することで改善しながら要望活動を進めてい

ったところでございます。 

  

 市教育委員会としては、それが精一杯出来ることだと思いますが、最

終的には法律の壁があり、なかなか結果を伴わないため虚しさを感じま

す。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関係課長 

 

教育長 

 

 

 

関係課長 

 

教育長 

 

髙倉委員 

 

 

 

保育幼稚園課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 確かに本当に難しいことだと思います。教育行政は、地道に粘り強く

努力するしかないと改めて感じているところでございます。 

 他にございませんでしょうか。 

 では、無いようでありますので、これで教育長の業務報告を終ります。 

 これより日程第３、審議事項に入ります。 

 それでは、まず議第 21 号 「令和６年度守山市一般会計補正予算（第

２号）のうち教育委員会所管の予算案に関する意見について」の件を議

題と致します。関係課長から順次、提出議案の説明を求めます。 

 

 【関係課長が、資料により説明】 

 

 では、只今の説明について、ご質問等ございませんか。 

 無いようでありますので、次に債務負担行為の補正について関係各課

長から説明を求めます。 

 

 【関係課長が、資料により説明】 

 

 では、只今の説明について、ご質問等ございませんか。 

 

 令和７年度から開始の幼稚園給食について、昨年度の会議ではお弁当

を検討されていたと思いますが、結局どういう形で提供するのか教えて

いただきたい。 

 

 昨年度までは各家庭よりお弁当を持参いただいており幼稚園給食は

提供しておりませんでしたが、以前より保護者の利便性の向上等のため

給食を実施して欲しいというお声は聞いておりました。 

昨年度は保護者アンケート等により、改めて実施の必要性の確認をい

たしまして、実施方法について検討をしてきたところです。 

 既に守山幼稚園では外部搬入方式のお弁当による提供をしておりま

すが、改善のお声もたくさんありました。特に、冷たいお食事ですので

温かいものをというご意見があり、自園で調理する方法など検討をいた

しましたが、やはり外部搬入方式でないと令和７年４月からの給食実施

は難しいという結論となりました。そのようななかで、外部搬入方式の

食缶による提供は保温された状態で運搬し、温かいお食事を提供できる

ということで、令和７年４月からこちらの方式の実現に向けて準備を進
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髙倉委員 

 

保育幼稚園課長 

 

髙倉委員 

 

保育幼稚園課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

関係課長 

 

教育長 

 

福田委員 

 

教育部長 

 

福田委員 

 

 

めているところです。 

 

 食缶ということは園で先生が各園児に配膳するということですか。 

 

 そうです。 

  

 先生の負担が増えると思いますが、園の同意は得られていますか。 

 

 配膳員の人件費についても予算要求を検討させていただきまして、負

担軽減についても考えながら進めていきたいと思っております。 

  

 他にご質問等ございませんか。 

 無いようでありますので、これで質疑を終わり採決を致します。 

 お諮りします。議第 21 号については、原案のとおり同意することに

ご異議ございませんか。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、本件は原案のとおり同意することに決しました。 

 これで審議事項を終ります。 

 次に、日程第４、報告事項に移ります。 

 「令和６年度滋賀県等に対する要望事項について（教育委員会所管

分）」を関係課長から説明を求めます。 

 

 【関係課長が、資料により説明】 

 

 只今の説明について、ご質問等ございませんか。 

 

 毎年、県からの回答はありますか。 

 

 回答については、適切に報告させていただきたいと思います。 

 

 私は保健体育の委員としても県に要望することがありましたが、要望

に対しての回答がはっきりといただけないことがありました。先ほど𠮷

田委員がおっしゃったように、形式化しないためにも知事や担当課にし
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教育長 

 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

っかりと要望に対する現状報告や回答を求めていただきたい。 

 

 他にご質問等ございませんか。 

 では、無いようでございますので、事務局のほうで、他に報告事項は

ございませんか。 

 

 ございません。 

 

 では、これで報告事項を終ります。 

 次に、日程第５、その他事項に移ります。 

 会議資料 11 ページからの「教育委員会関係行事等について」、「教育

委員会の日程等について」の説明は省略いたしますが、この件について

ご質問等ございませんか。 

 無いようでありますので、事務局のほうで、その他、ございませんか。 

  

 【学校教育課長が第１回守山市いじめ問題調査委員会資料について説

明】 

 

 事務局のほうで、その他、ございませんか。 

 

 ございません。 

 

 それでは、これでその他事項を終ります。 

 これをもちまして、本日の議事日程は全て終了致しました。 

 それでは、次回、令和６年第９回守山市教育委員会定例会は、９月 24

日（火） 午後１時 30 分から守山市役所２階防災会議室にて開催します

ので、委員の皆様、よろしくお願い致します。 

 [閉会 午後２時 10 分］ 

 


